
 〈七夕会をしました〉 

先週七夕会をしました。今年はサーキット遊

びという形で、身体を動かしながら雰囲気を楽

しめるように行いました。普段から行っている活

動を取り入れたことで、子ども達も無理なく楽

しめたかなと感じています！スクーターボードで

笹やトンネルをくぐる時にはみんな嬉しそうに

笹を見たり、トンネルを見上げたりしている姿が

とっても可愛かったです☆ 

星の枠に注目して 

シールを貼りました！ 

はしご渡りでは、１人でバラン

スを取りながら渡ったり、職員

の手を借りながら渡ったり、、 

みんな上手に渡れました！ 


